

3・13 重税反対全国統一行動  
白河地方集会

# 3年ぶりの集会とデモ行進

# 白河民商

発行所  
白河市天神町28  
白河民商工会  
TEL(27)3161

毎週発

白河民商  
ホームページ  
<http://shirakawa-minshou.com/>

メールアドレス  
shirakawa-minshou@  
isis.ocn.ne.jp



独りで悩んでいませんか？

## 『無料法律相談』

4月は、13日(木)午後4時から

希望者の方は、事前に  
白河民商までご連絡を

3月13日(月)、重税反対全国統一行動白河地方集会が3年ぶりに開催されました。白河文化交流館「コミネス」には会場いっぱいの参加者が集まり、熱気に包まれました。



会場は300人以上の仲間であっという間に

「インボイス制度は中止」「  
税務相談停止命令阻止」  
を訴えた二宮実行委員長



二宮実行委員長

軍拡増税に走る岸田政権を批判し、インボイス制度の導入で、売上1000万円未満の事業者を課税業者に変えて消費税を徴収することには最後まで反対していくことと、今、国会で審議されている「税務相談停止命令」は、学習・相談活動に対する明らかな攻撃であり、自主申告制度、納税者の権利、営業と生活を守るために、みんなではね退けていこうと力を込めて訴えました。

## 基調報告



「税務相談停止命令制度廃案」「消費税は減税」「大軍拡をやめ、税金は業者支援や子育てに」「倉敷民商弾圧事件で禰屋さんが無罪に」など切実な要求を揚げ培ってきた権利を堂々と行使し大きく成功させようと話されました。その後、これからの行動についての報告と白河税務署長に提出する「税制・業務行政の改善を求める要望書」について触れました。最後は業者の要求を実現させる政治に転換させ、今日を節目にともに力を合わせ、運動を大きく広げて一緒に頑張ろうと締めくくりました。

### 来賓の皆様

- ・ 白河地方労連
- ・ 日本共産党
- ・ 県南地区委員会

### リレートーク

- ・ 県南農民組合
- ・ 白河年金者組合
- ・ 東石民商
- ・ 新日本婦人の会
- ・ 生活と健康を守る会

### 寒い中、

### 堂々のデモ行進



横断幕を手に行進する二宮実行委員長(左)、年金者組合・杉本代表(中)、県南農民組合・大竹組合長(右)  
ふるえる寒さの中、  
申告書を提出！  
「苦労様でした。」



税務署長あての要請書を読み上げる  
二宮委員長